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111 學年度第二學期膳食委員會會議紀錄 

時間：112 年 6 月 5 日（星期一）12：00～13：00 

地點：行政大樓三樓開標室 

主席：宋貞儀學務長                 記錄：王榮燦組長 

出席人員：沈里通總務長、陳惠娟主任、周玫玲主任、陳妙言主任、林柏宏組

長、余麗玲組長、賴億昌組長、陳姵蓉營養師、彭雪英老師、廖昱

翔學生代表 

列席人員：周瓊梅助理員、梁娟娟護理師、林淑鳳專員、家禾食坊負責人 

 

壹、主席致詞 

 

貳、報告事項  

 一、各組工作報告： 

  （一）餐廳營運管理與學生意見協處（生輔組） 

          1.前次決議事項：由於委外單位愈來愈多，不可能通通叫廠商來參加

會議，故回歸膳食委員會組成規定，除餐廳外之委

外部份由履約管理單位直接去對廠商。未來由管理

單位代表參加本會，並直接將問題反映給廠商。       

          2.問卷統計部份： 

餐廳：本次問卷共回收 476 份，統計結果如下： 

A.每週消費頻率：1-2 次者 61%，3-4 次者 27%。 

B.消費時段：午餐為 40%，早餐為 25%。 

C.早餐部整體滿意情形：滿意 38%，非常滿意 5%。 

D.自助餐整體滿意情形：滿意 31%，非常滿意 14%。 

E.萊爾富整體滿意情形：非常滿意 60%，滿意 27%。 

F.質性意見請參閱附件。 

不滿意程度較高者為餐飲價格，分別為早餐部 8%、自助餐 30%。 

  （二）環境衛生（健康中心） 

1.每週由兼任營養師進行餐飲衛生管理檢查，目前檢查複檢合格。現 
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承包商有家禾食坊、杏一美食街和羊毛與花，本學期共新增 3櫃

位，指導餐飲衛生規範及申請食材登錄帳號。 

2.於 112年 5月 24日 14時 30分餐飲衛生管理檢查異常事項如下： 

(1)銀座小路：所有員工未繳交合格體檢表(已逾一個月) 

(2)Daylight conner日光角落：所有員工未繳交合格體檢表(已逾一

個月) 

(3)蘇杭：食材與油桶置於地上 

(4)歐菲：器具髒污 

5/24 已開立環境衛生檢查結果連繫單規勸，請廠商 112 年 5 月 31 日

前限期改善完成複驗，聯繫單詳如附件。本次於 112年 6月 1日複驗，

Daylight conner日光角落：所有員工仍未繳交合格體檢表，依合約

書第十六條膳食管理中第十項第三款規定，計算罰款之懲罰性違約金

為 3,000元整。預計 6月 9日複驗。 

           3.5/11和 5/17收集食物檢體共 7樣送檢台北市衛生局，歐菲冰塊腸桿

菌科超標，已聯繫廠商停用,並檢視製冰機運作及管路水源清潔,排定

複檢時間，複檢費用由廠商負責，其餘品項皆合格。 

           4.5/26和 6/1舉辦廚工講習，主題:餐飲衛生及食農教育。 

           5.本學期餐飲衛生檢查，新廠商大量購入美耐皿餐具，依據「臺北市政

府禁用一次性及美耐皿餐具執行要點」，雖美耐皿餐具便宜好用，但

若長期使用盛裝熱食、或表面刮傷磨損，三聚氰胺及甲醛將會微量釋

出到食物中，將對身體有害，傷害腎臟、提高尿路結石的風險，政府

開始禁用美耐皿，詢問環保局，大學尚未在此要點禁止使用範圍。詢

問教育部，依據「大專校院餐飲衛生管理工作指引」為”不建議使用”。

已請經管組協調廠商，針對已購置美耐皿餐具，請落實檢查表面刮傷

磨損即汰換成陶瓷或環保餐具。並建議爾後新簽約廠商，請明訂務必

遵守餐飲衛生相關規範及禁用一次性及美耐皿餐具，保障師生用餐安

全。 

           6.因應疫情調整，仍持續指導環境漂白水使用，不定時消毒桌面和地板。 

  （三）設備修繕（營繕組） 

餐廳暑假未營業期間，請廠商針對油脂截留槽及排水系統進行

巡檢，落實水電瓦斯(含桶裝及天然氣)管理。 

（四） 財產狀況（經管組） 
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本(112)年財產盤點作業預計於 7 月份開始辦理，餐廳財產盤點時間

為 9 月 28 日。廠商代為管理本校之財產應善盡保管之責，如有損壞

應立即通知本組辦理修繕或報廢，請勿逕行拆除棄運。 

  （五）合約內容（事務組） 

1.112年度抽查餐廳清潔衛生尚符規定，惟廚房內部地板有油膜狀況，

惠請餐廳經營業者定期刷洗，以避免因地面濕滑造成人員滑到危

險。 

2.本校和餐廳經營業者訂定履約期限至 113年 7月 31日止，如因

新宿舍運動等計畫，需提前終止或解除契約，本於誠信原則將

事先告知經營廠商，以利因應及搬遷作業。 

3.學校配合教育部限塑政策，有購買 200個不銹鋼餐點放在餐

廳使用，可請大家多加使用，一起為環保盡一份心力。 

 

二、委員意見：無。 

 

三、問題討論與回答 

（一）家禾食坊負責人 

        1.有關問卷所提問題會檢討改進，仍以衛生安全為第一，加強改善。 

        2.有關價格，當初訂價時針對外客及教職員工生有不同訂價，外客訂價

較高，但現在沒有外客，給予教職員工生的價格已為優惠，本公司

到學校經營近八年，只漲過二次價格，現有的訂價最高也是套餐的

95 元，已提供百元內的優惠消費。 

        3.便當部份可依同學的預算需求，向自助餐洽購。 

 

參、提案討論：推選 112 學年度餐廳衛生督導人員、教職員代表、學生代表等

各一名，提請討論。 

說明： 

 一、依本校「膳食委員會設置要點」第二條，本會設置委員十三名，學務

長為主任委員，委員包括總務長、環安衛室主任、會計主任、軍訓室主

任、事務組組長、營繕組組長、保管組組長、健康中心主任、生活輔導

組組長、餐廳衛生督導人員(主任委員推選)、教職員代表一名(主任委員
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推選)、學生代表一名(學生伙食團推舉)。委員任期一年，連聘得連任。 

 二、有關餐廳衛生督導人員、教職員代表、學生代表等，建議名單如下： 

    （一）餐廳衛生督導人員：陳姵蓉營養師。 

    （二）教職員代表：彭雪英老師。 

    （三）學生代表：資四三 B 許朝威（學生會會長）。 

  決議：照案通過。 

 

肆、臨時動議：無。 

 

伍、散會 
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附件 
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